

衆議院経済産業委員会ニュース

平成 29. 5. 24 第 193 回国会第 15 号

5 月 24 日（水）、第 15 回の委員会が開かれました。

1 経済産業の基本施策に関する件

- ・世耕経済産業大臣、越智内閣府副大臣、菫浦外務副大臣、齋藤農林水産副大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

島田佳和君（自民）

- ・経済産業省がプレミアムフライデーを実施することとした目的及びこれまでの実施結果の検証・評価並びに消費者のライフスタイルマーケティングの視点に立った活用提言を行う必要性について見解を伺いたい。
- ・企業のイノベーションや成長戦略は、本業以外の部分にそのシードがあると考えますが世耕経済産業大臣の所感を伺いたい。

真島省三君（共産）

- ・九州電力玄海原子力発電所（以下「玄海原発」という。）の再稼働について、「地元同意」が必要であるということの法的根拠の有無及び周辺自治体・住民の反対意見に対する世耕経済産業大臣の所感を伺いたい。
- ・玄海原発周辺には架橋されていない島も多く、住民の避難計画の実効性が疑われる中で、原発を再稼働することについて、世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。

中根康浩君（民進）

- ・米国のトランプ政権が保護主義的な貿易政策の姿勢を見せている中、我が国はG7等で自由貿易体制の維持を発信していく必要があると考えるが、世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。
- ・燃料電池自動車（FCV）など自動車の次世代化に関し、国内自動車産業への対応策及び部品メーカーの海外新興国への進出に係る支援策について、経済産業省の見解を伺いたい。

木下智彦君（維新）

- ・第 20 回産業構造審議会総会の配布資料「不安な個人、立ちすくむ国家」（次官・若手プロジェクト）の作成経緯及び趣旨を経済産業省に伺いたい。
- ・上記資料の内容を具体的な政策に反映させる働きかけについて、世耕経済産業大臣に伺いたい。

篠原孝君（民進）

- ・米国離脱後のTPP（いわゆるTPP11）に関し、協定の国会承認の要否、国内法改正の必要性及び農林水産品に対するセーフガードについての検討状況を伺いたい。
- ・日米二国間の自由貿易協定の交渉よりも東アジア地域包括的経済連携を進展させるべきであるとの見解に対する世耕経済産業大臣の所見を伺いたい。

2 化学物質の審査及び製造等の規制に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 52 号）（参議院送付）

- ・世耕経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。